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Adefilp é ouro em Londres com Yohan e Alan
Yohansson Ferreira e Alan Fonteles conquistam medalha de ouro para o Brasil; atletas representam a Adefilp nas paralímpiadas

Yohansson Nascimento Ferreira 
garantiu a medalha de ouro e o pe
dido de casamento após vencer os 
100m rasos da categoria amputados 
dos Jogos Paralímpicos de Londres. 
O atleta, bicampeão panamericano, 
representa neste ano a cidade de 
Lençóis Paulista, com o nome da 
Adefilp. Alan Fonteles, bicampeão 
mundial juvenil e recordista mundial 
juvenil, desbancou o favoritismo do

reiópolis 

LençóisFaulista

MACATUBA

Festa começa amanhã 
com show  gospel flP

LENÇÓIS PAULISTA

Dia da Pátria terá 
comemoração

POLÍCIA

Duas jovens são 
atropeladas na 
Padre Salústio

Duas pessoas foram atropeladas 
simultaneamente na madrugada 
deste domingo 2, na avenida Pa
dre Salústio Rodrigues Machado, 
Jardim  Ubirama. Segundo infor
mações do Boletim de Ocorrência, 
N.F.J, 18 anos, declarou aos po
liciais que seguia com o seu car
ro, um Corsa, pela avenida Padre 
Salústio quando um carro branco 
fechou a sua preferencial.

ELEIÇÕES 2012

Coolidge ataca 
Tarcisio e doutor 
Calixto em comício

O prefeito de Macatuba, Coo- 
lidge Hercos Junior (PSDB), voltou 
a atacar o candidato oposicionista 
Tarcisio Matheus Abel (PP) em co
mício realizado neste sábado, na 
Santa Rita. O prefeito rebateu re
portagem publicada em O ECO que 
fala sobre a questão da UTI. Coo- 
lidge também criticou duramente o 
ex-provedor da Santa Casa de Maca- 
tuba, o médico Calixto Felipe ^ 4̂

COMÍCIO

Tarcisio e Sargento 
falam  de propostas üí

sul-africano Oscar Pistorius ao garan
tir o primeiro lugar na final dos 200m 
rasos, também no domingo. "É um 
orgulho muito grande. A Adefilp está 
vivendo um momento muito especial 
e ter dois atletas de ponta represen
tando a nossa equipe, participando 
do nosso projeto, só vem a ajudar a 
nos fortalecer ainda mais. A simpli
cidade deles deu pra ver que todos 
nós temos chances de chegar onde

eles chegaram, basta ter vontade, 
treinar bastante. Muita gente vai se 
beneficiar com a vinda deles porque 
são exemplo de entusiasmo à nossa 
equipe", disse ao O ECO. José Car
los de Oliveira, o Baixinho, fundador 
Adefilp. Para José Lenci Neto, diretor 
de Esportes de Lençóis Paulista, é 
uma satisfação para a cidade e para 
a Adefilp ser representada pelos atle
tas. "Esses atletas foram cedidos para

a entidade por conta de um projeto 
que a Dr® Linamara (Rizzo Battis- 
tella), Secretaria de Estado da Pessoa 
com Deficiência fez para desenvolver 
a paralímpiada no país. Lençóis Pau
lista teve a grata satisfação e a honra 
por receber dois atletas de ponta, 
dois atletas que nos surpreenderam 
desde a primeira vez que a gente teve 
contato com eles", diz Zé Lenci. "Te
mos chance deles ainda ganharem

mais medalhas na participação dos 
100m, 400m e do revezamento. Essa 
é nossa torcida". Os atletas prome
teram voltar a Lençóis Paulista para 
mostrar as medalhas. "Ainda não foi 
formalizada uma data, mas quando 
eles se comprometeram a voltar e tra
zer as medalhas. Quando eles vieram 
vai ser uma data muito importante, a 
gente tem que fazer uma festa para 
eles", finaliza o diretor de Esportes.

CAMPEÕES - Alan Fonteles e Yohansson garantem medalha de ouro para o Brasil; atletas concorrem em Londres representando a Adefilp de Lençóis Paulista

Filhote de onça
Na manhã de domingo, trabalhadores rurais encontraram um filhote de 
jaguatirica em uma estrada rural que liga Borebi a Usina São José. Eles 
acionaram a Polícia Militar que esteve no local e recolheu o animal. A Polícia 
Ambiental vai decidir se o filhote será encaminhado a algum zoológico ou será 
solto novamente em seu habitat natural.

COPA O ECO

Grêmio Cecap e 
Ajax/MAC estão 
na final do Amador

Dois jogos no domingo definiram 
os finalistas da Copa O ECO - Troféu 
Jornalista Vitor Godinho, organizada 
pela LLFA (Liga Lençoense de Fute
bol Amador), em parceria com a dire
toria de Esportes. As semifinais foram 
disputadas no estádio Archângelo 
Brega, o Bregão. Ajax/MAC de Maca
tuba e Grêmio Cecap/Frigol/Lutepel 
irão decidir o título em dois jogos, nos 
dias 9 e 16 de setembro.

SERIE B

Rodada teve 10 gols 
em três jogos fl?

MARIMBONDO

Parque aquático já 
está em reforma 0)

CAMPEAO- Troféus que serão entregues 
para os finalistas da Copa O ECO
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Opinião CFRASE
• "Tarcisio sempre sonhou em ser prefeito. Desde que 
era meu aluno, desde que era pequenininho",

PARA PENSAR
• "A liberdade é defendida 
com discursos e atacada com

L u c illa  N u n e s  G o u v e ia ,  v ic e - p r e f e it a  s o b r e  a metralhadoras",
c a n d id a t u ra  d e  T a rc is io  A b e l p a ra  p re fe it o  d e  M a c a t u b a C a rlo s  D ru m m o n d  d e  A n d ra d e

/////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Deficiências: 
a maior lim itação  
é o preconceito

Qr

Ê Ê  A  uai é a sua limitação?" A 
resposta para esta pergunta 

lestá na ponta da língua de 
qualquer pessoa -  deficiente ou não - 
que acompanha o dia a dia da pessoa 
portadora de deficiências, seja física, 
mental ou qualquer outra. "A maior li
mitação é o preconceito".

A humanidade perdeu muito tem
po e desperdiçou muitas vidas ao não 
se atentar, antes, para a questão da 
necessidade de inclusão das pessoas 
portadoras de deficiência. A acessi
bilidade, tão moderna, tão aclamada 
como tendência para o futuro na auro
ra do século 21, chega tarde para mui
ta gente. Antes tarde do que nunca.

Não há como negar, pessoas com 
algum tipo de deficiência têm mais 
dificuldades em se desenvolver so

cialmente e feito isso, de levar 
uma vida dentro dos padrões da 
normalidade. Como bem disse o 
presidente da Adefilp (Associa
ção dos Deficientes Físicos de 
Lençóis Paulista), Antonio Carlos 
Taioque, "se todo mundo tem 
que matar um leão por dia para 

viver, o deficiente físico mata 
esse leão sorrindo".

O esporte é a superação dos

próprios limites. Antes de vencer os 
adversários, cada atleta, cada com
petidor tem que vencer a si mesmo. 
Neste contexto, cada esportista para- 
límpico é uma enciclopédia, com vá 
rios capítulos e lições aprendidas so
bre auto-superação, sobre como fazer 
com que os próprios limites não sejam 
intransponíveis, tampouco, obstáculos 
decisivos na corrida pela realização de 
um sonho.

As competições esportivas para 
pessoas portadoras de deficiência são 
uma lição, sobretudo, para quem não 
tem deficiência alguma. São histórias 
individuais, porém, que se encon
tram na hora de tornar visível para o 
mundo, que a essas pessoas não falta 
nada, além de um movimento especí
fico, ou de um membro, ou de um dos 
cinco sentidos.

As medalhas de ouro conquistadas 
pelos atletas da Adefilp, Alan Fonteles 
e Yohansson Nascimento não são o 
desfecho de uma história. São apenas 
mais um capítulo que vão, literalmente, 
aquilatar biografias vencedoras. São 
vidas que inspiram o resto da humani
dade no caminho inconstante, porém, 
interminável, da busca por um mundo 
mais justo, por uma raça integral.

///////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Pela democratização da cultura
O

8)

<

Ney Góes
é sociólogo, antropólogo e 

professor universitário

Quando falamos em cultura, nos 
vem a mente uma série de ele
mentos como teatro, livros, fes

tivais de dança, apresentações de or
questras, entre outros. Imaginamos 
que cultura é sinônimo de refino e bom 
gosto e, portanto, não seria acessível 
a todos. Na realidade, todo ser huma
no possui, produz e consome cultura, 
porém, comumente, cultura se tornou 
um instrumento de diferenciação de 
classes, já que o acesso aos bens cul
turais valorizados pela sociedade não 
são acessíveis às classes populares, 
aos trabalhadores.

Em vez de se criar meios para a pro
dução, divulgação e consumo de uma 
cultura popular, acessível e que seja 
interessante às classes populares, as 
ações culturais são sempre elitistas e 
desconectadas da realidade da maior 
parcela da população. O planejamen
to dos governos locais raramente in
clui uma política municipal de cultura. 
O setor cultural é visto como ações 
ou programas desarticulados (ofici
nas, exposições, festivais, etc.) e não 
é considerado constitutivo da vida das 
comunidades nem fundamental para 
o desenvolvimento social, cultural e a 
melhoria da qualidade de vida.

Para se estabelecer um trabalho 
mais abrangente, é preciso definir uma 
política municipal de cultura articulada 
com o desenvolvimento local e incluin
do prioridades e estratégias no plano 
de governo. Ou seja, a cultura no mu
nicípio deve ter lugar não apenas na 
secretaria ou órgãos afins, nem deve 
se restringir às atividades culturais re
alizadas nos "templos" da cultura (casa 
de cultura, biblioteca, museu, etc.), 
mas deve transbordar para as casas, 
as ruas, o bairro, a escola, a igreja, a 
câmara de vereadores, as secretarias, 
as associações e sindicatos. O papel da 
cultura é instigar o cidadão a realizar

sua cidadania e participar ativamente 
da dinâmica da cidade.

Política cultural é a ação do poder 
público ancorada em operações, prin
cípios e procedimentos administra
tivos e orçamentários. Via de regra, 
estas ações dos governos municipais 
quase sempre tem sido pautada por 
uma preocupação em conservar o pa
trimônio cultural e oferecer atividades 
de artistas consagrados. Entretanto, 
esta política deve ser orientada para 
melhorar a qualidade de vida da popu
lação através de atividades culturais, 
artísticas, sociais e recreativas. Deve 
ser uma ação voltada para todo o mu
nicípio e não para alguns segmentos 
da sociedade. Ao buscar proporcionar 
à população o acesso aos bens cultu
rais, há pouca preocupação com a de
mocratização da cultura e diante disso, 
são promovidas atividades que valo
rizam, principalmente, os produtos da 
elite cultural.

O mercado de produção e consumo 
de bens e serviços culturais e o circuito 
de distribuição dos produtos culturais 
deve atender a todos os tipos de pro
dutores e consumidores de bens cultu
rais, simbólicos e materiais. A ênfase 
deste tipo de ação está na cultura ao 
alcance de todos. Num primeiro mo
mento, isso pode ser conseguido com 
a realização de shows públicos, ingres
sos a preços mais baratos, espetáculos 
teatrais abertos ao público, facilidade 
de acesso aos equipamentos culturais 
e outras ações integradas.

Apesar de muito importantes, ações 
culturais desses tipos ainda são apenas 
um primeiro passo para se chegar à 
democracia cultural. A estratégia para 
essa democratização é a promoção de 
atividades culturais onde o público seja 
participante ativo, dinamizando a cul
tura local a partir de suas referências, 
sem desconsiderar a arte chamada 
"erudita". O mais importante deixa de 
ser o acesso aos bens culturais e passa 
a ser a participação popular na criação 
e nos processos culturais.

"Esses boatos saem de dentro do Hospital", diz Coolidge
O prefeito de Macatuba, Coolidge Hercos Junior (PSDB), voltou a subir o tom 

contra o candidato de oposição Tarcísio Matheus Abel (PP). Dessa vez o alvo da 
ira do prefeito foi uma reportagem publicada pelo O ECO tratando da situação 
da Santa Casa de Macatuba. Sem citar diretamente o jornal, o prefeito afirmou 
que os boatos sobre a Santa Casa estão surgindo dentro do próprio hospital. 
"Esses boatos saem de dentro da Santa Casa, estão tentando denegrir a minha 
imagem", disparou o prefeito.

Ataque
Coolidge abriu fogo contra Tarcí

sio e também contra a antiga direção 
da Santa Casa. O médico afirmou que 
acabou com as "tetas" que existiam 
no local

Nomes
O assunto da Santa Casa deixou 

mesmo o prefeito irritado. A matéria 
em questão tratou da mudança da 
UTI, ou UCE ou UAU - cada um dá um 
nome diferente para o setor de emer
gência do hospital - do segundo andar 
da Santa Casa para o pronto-socorro. 
Coolidge chegou a citar em seu dis
curso no nome dos médicos João Car
los Hueb, Carlos Humberto Miguel e 
Calixto Felipe Hueb - este último com 
críticas mais diretas.

Sobe...
O prefeito defendeu a mudança 

dos equipamentos afirmando que 
a medida melhorou o atendimento 
prestado à população. Segundo Coo- 
lidge, antes se uma pessoa chegava 
com um problema grave era aquela 
correria pelos corredores da Santa 
Casa com paciente na maca. Agora 
que a unidade está na pronto-socor
ro, isto se resolveu.

....desce!
Mas como se resolveu? Vamos 

imaginar que aconteça o oposto. Que 
um paciente que está internado na 
Santa Casa tenha uma recaída e pre
cisa de cuidados mais específicos. 
Por um acaso a equipe não tem que 
correr pelos corredores para levar o 
paciente até o pronto-socorro? Muda 
apenas o sentido do corre-corre. 
Como diz no ditado popular, cobriu um 
santo e descobriu o outro.

Ameno
Enquanto Coolidge destilava sua 

raiva na Vila Santa Rita, o Tarcísio 
Matheus Abel (PP), no Jardim Planal
to também realizava seu comício. Em 
tom oposto ao do atual prefeito, Tar
císio focou seu discurso nas propostas 
do seu grupo político para Macatuba. 
Quem subiu um pouco o tom, para 
responder informações veiculadas 
pelo grupo situacionista, foi a atual 
vice-prefeita, Lucilla Nunes Gouveia.

Parcial
Lucilla criticou o que segundo ela 

é uma visão fragmentada de adminis
tração municipal. "A visão fragmen
tada, compacta de administrar cau
sa descontentamento na população 
Se pensou em reformar prédio, mas 
faltou pensar em construir casa para 
a população. Faltou centro de convi
vência para jovens. Faltou local para 
prática de esportes", declarou.

Candidato
A vice-prefeita criticou também o 

modo como o prefeito conduziu sua 
sucessão. "O descontentamento se 
deu quando Dr. Coolidge escolheu o 
candidato que hoje o representa. Ele 
fez uma escolha parcial, não ouviu 
ninguém. Esqueceu que tinha sido 
eleito com uma base de sustentação 
com outros nove partidos. Não ouviu 
ninguém. E disso resultou que apenas 
três partidos ficaram apoiando o seu 
candidato", completou.

Debate
No próximo ^ábad o acontece naTV Preve o debate eleitoral entre os 

candidatos a prefeito de Lençóis Paulista. O evento será um dos únicos 
embates diretos entres os pretendentes à cadeira do Poder Executivo. O 
debate está marcado para começar às 21h.
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Cidades HOMENAGEM
O circuito de comédia Riso com Farofa foi 
homenageado no sábado i, em Lençóis Paulista, 
com o Prêmio Empreendedorismo 2012. O agudense 
Marcus Cirillo e o lençoense Cario Morelli são os 
idealizadores do projeto que apresenta shows em 
toda a região.

FRASE
"O quadro mostra que vai existir uma 
escassez [de profissionais] e ela é tanto 
quantitativa, como qualitativa", Virgínia 
Duarte, do Ministério da Ciência e 
Tecnologia sobre a falta de mão de obra

VITORIA -  A equipe de futebol infantil categoria sub-13 da U.M.E Lençóis Pau
lista venceu o primeiro jogo do Campeonato Estadual organizado pela Secretaria 
Estadual de Esportes contra a equipe de Iacanga por 7 a 0. O atacante Guilherme 
Braga foi o destaque do jogo com três gols. O meio campo Matheus Felipe, atacan
te Gabriel Azevedo, atacante Jonathan Henrique e o lateral Paulo Henrique Gomes 
marcaram os outros gols para os lençoenses.

, s i  J-/

Lençóis Paulista
Cerca de 300 estudantes de es

colas municipais, estaduais e par
ticulares de Lençóis Paulista vão 
participar das apresentações em 
comemoração ao Dia da Indepen
dência do Brasil. A programação 
começa às 8 horas da próxima sex
ta-feira, feriado nacional de 7 de Se
tembro, na Praça Comendador José 
Zillo (Concha Acústica). O evento, já 
tradicional e realizado pela Diretoria 
de Educação, aproveita a Semana da 
Pátria para estimular a consciência 
cívica dos cidadãos. A primeira ati
vidade da programação é o haste- 
amento das bandeiras nacional, do 
estado e do município. Na sequência 
haverá Concerto da Orquestra Mu
nicipal de Sopros, apresentação da 
Banda Musical Zillo-Lorenzetti e das 
bandas e fanfarras das escolas.

Macatuba
Estarão abertas, a partir da pró

xima segunda-feira 10, as inscrições 
para o EJA (Educação de Jovens e 
Adultos). O EJA é uma modalidade 
da educação básica destinada aos 
jovens e adultos que não tiveram 
acesso ou não concluíram os es
tudos no ensino fundamental e no 
ensino médio. A idade mínima para 
ingresso é de 15 anos para o ensi
no fundamental anos iniciais. Atual
mente, a EJA (anos iniciais -  1° ao 5° 
ano), é oferecida na Escola Municipal 
CAIC Cristo Rei. Aulas de segunda a 
sexta-feira das içh às 22h. Os inte
ressados devem procurar a Secre
taria de Educação entre os dias 10 
e 14 de setembro de 2012, munidos 
de cópias da certidão de nascimen
to e comprovante de endereço. Se 
o interessado receber bolsa família, 
deve levar também o cartão.

Piscinas
Estão abertas as inscrições para 

as aulas de natação e hidroginásti- 
ca nas piscinas do CART (Centro de 
Apoio e Recreação do Trabalhador).
Os interessados devem se dirigir a 
secretaria do CART para preencher 
a ficha e agendar o exame médico, 
que serão nos dias 11, 13, 19 e 21, das 
18h às 21h. As aulas de hidroginásti- 
ca são de terça-feira a sexta-feira, 
das 8h às 9h, e das 18h às 19h. Já 
a natação será realizada de segunda 
a sexta em três horários: das 14h30 
às 15h20, das 15h30 às 16h20, e das 
16h20 às 17h20. Mais informações 
pelo telefone 3268-1016.

Lençóis Paulista
Começou no último sábado 1 

e segue até o dia 16 deste mês, a 
tradicional Festa da Padroeira de 
Lençóis Paulista. Neste ano, a novi
dade da parte festiva é o show de 
encerramento, no dia 16, com a du
pla sertaneja Gian & Giovani. Para 
garantir o sucesso da festa, como é 
de costume nos outros anos, cerca 
de 500 voluntários participam desde 
o preparativo até os 16 dias festivos.
A programação festiva começa em 
todos os dias da Festa a partir das 
19h e os shows a partir das 22h. 
////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

FESTA DO PEÃO - Começa amanhã e vai até domingo 9, a 20® edição da Festa 
do Peão de Macatuba. Com entrada gratuita, a festa contará com a participação 
de peões com experiência internacional e investimentos na infraestrutura do lo
cal. Segundo os organizadores, arena e arquibancadas estarão totalmente cober
tas. Além do rodeio, haverá shows, praça de alimentação, parque de diversões 
e barracas do artesanato. Amanhã a animação fica por da banda Soul pra Deus, 
com Welida.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclam ação. 
Para o e-mail oeco@ jom aloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

(

Brasil pode perder 
R$ 115 bilhões por 
falta de mão de 
obra qualificada

Se a escassez de mão de obra no setor de tecno
logia da informação (TI) persistir, o Brasil pode deixar 
de arrecadar R$ 115 bilhões em receitas, em 2020, por 
causa da falta de profissionais. O alerta é da gerente do 
Observatório Softex, Virginia Duarte, durante a abertura 
hoje (3) do Rio Info. A estimativa se baseia na publica
ção Software e Serviços de TI -  A indústria brasileira em 
perspectiva, em que o observatório faz uma análise do 
mercado de trabalho de TI, considerando faixa etária, 
o perfil do profissional, carreira, condições de contra
tação, modelo de negócio, nível de escolaridade e re
muneração. "É um apanhado do perfil do profissional 
e do mercado", disse a gerente da Softex, associação 
gestora do Programa para a Promoção da Excelência do 
Software Brasileiro, do Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação, com foco no desenvolvimento de mercados 
e em aumentar a competitividade da indústria brasileira 
de software e TI. "O quadro mostra que vai existir uma 
escassez [de profissionais] e ela é tanto quantitativa, 
como qualitativa. Tem a ver com as competências que 
se espera do profissional do futuro", explicou. Virginia 
Duarte acrescentou que já existe uma distância entre os 
profissionais esperados pelas em 
presas e 0 contingente formado 
nas instituições de ensino. De 
acordo com a gerente, se 0 
quadro não mudar, 0 déficit 
de receitas, em decorrência 
da falta de profissionais de 
TI, atingirá R$ 115 bilhões em 
2020, levando em considera
ção valores de 20io."lsso [dé
ficit] é um mínimo, só se 
baseando na escassez 
do profissional de TI".

A entrada de medicamentos e produtos para a 
saúde no país deverá estar normalizada entre 
dez e 15 dias, informou o diretor presidente da 
Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvi- 
sa), Dirceu Barbano. De acordo com o diretor, 
a preocupação da Anvisa agora é organizar o 
acúmulo gerado ao longo da paralisação -  es
pecialmente em relação à carga de medica
mentos e de produtos para a saúde essenciais 
em portos e aeroportos.

Para tentar contornar o problema de concen
tração regional, ampliar o acesso ao cinema 
e a circulação de filmes brasileiros, o Plano 
de Diretrizes e Metas para o Audiovisual 
(PDM), da Agência Nacional de Cinema (An- 
cine), prevê a abertura de salas públicas de 
projeção e o funcionamento de projetos de 
"cinema itinerante."

A balança comercial brasileira registrou saldo 
de US$ 3,227 bilhões no mês de agosto, resul
tado de exportações no valor de US$ 22,382 
bilhões e de importações equivalentes a US$ 
19,155 bilhões, de acordo com números divul
gados hoje (3) pelo Ministério do Desenvolvi
mento, Indústria e Comércio Exterior (MDIC).
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A audiência do Twitter no 
Brasil caiu 24%  durante o 
último ano, segundo pesquisa 
da comScore. O crescimento 
do Facebook (64% ) pode ter 
impactado na queda do Twitter.

Sistemas 
operacionais na 
nuvem são opção 
barata e segura

ò |
, s |' o |
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O S Os sistemas operacionais na nuvem es- 

w p l  tão se popularizando, e mesmo quem não os 
utiliza já pode usufruir da liberdade ofereci
da por este tipo de computação. Para quem 
deseja driblar as impossibilidades do arma
zenamento local, a Google lançou em 2009 

t  S  ^  o sistema operacional Chrome OS, que opera 
1-^ utilizando recursos armazenados online. De 

aplicativos a arquivos acessados, nada fica 
na máquina - para serem acessados, basta 
uma conexão com a internet. Outra opção é 
a utilização de sistemas operacionais online, 
que rodam na nuvem, mas estão acessíveis 
por meio de qualquer browser. Um exemplo 

é 0 Cloudo, sistema operacional gratuito 
que pode ser acessado de qualquer lu

gar e diversas plataformas, como ta- 
blets, smartphones e até televisores 

equipados com acesso ã internet. Para 
0 professor Tiago Ferreto, da faculdade 

de Informática da PUC-RS, a computação 
na nuvem é somente uma forma diferente de 
armazenar os dados. "Atualmente utilizamos 
alguns serviços de computação em nuvem, 
como Google Does, DropBox, Windows Live 
Flotmail junto a serviços de computação lo- 

^  cal, como, por exemplo, softwares instalados 
na máquina local, armazenando dados no HD 
local. O objetivo desses sistemas operacio- 

^  nais é fazer com que tudo fique na nuvem de 
^  forma transparente para o usuário. Todos os 

softwares utilizados estão na nuvem com os 
dados, mas o usuário tem a sensação de que 

^  está acessando softwares locais", comenta.

///////////^ ///////////////^ ^ ^ ^
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FASES DA LUA
SETEMBRO

Fase Dia
Quarto Minguante 8 
Lua Nova 15
Quarto Crescente 22 
Lua Cheia 30

Hora
10:15
23:11
16:41
0:19

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.
PLACAS DE 
AMANHÃ

5  6
TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

I
Polícia Corpo de SAMU
Militar Bombeiros

1 9 0 1 9 3 1 9 2
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar..... .3264-8005 Conselho Tutelar.... ..9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância ..... 3267-1222
Pref de Lençóis Pta 3269-7000 Pref de Borebi....... ..3267-8900

Agudos Macatuba
Conselho Tutelar..... .. 3262-1162 Conselho Tutelar.... ..3298-3036
Hospital de Agudos. .3262-1444 Santa Casa............ . 3298-9200
Pref de Agudos...... .3262-8500 Ambulância......... 0800-7701192

Pref de Macatuba.... . 3298-9800
Areiópolis
Conselho Tutelar..... .3846-9912 Pederneiras
Pronto Atendimento..3846-9908 Conselho Tutelar.... ..3284-6426
Pref de Areiópolis... 3846-9900 Santa Casa............ ..3283-8380

Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política DEBATES
O professor e candidato a prefeito de Lençóis Paulista, Edson 
Fernandes (PSOL), foi o primeiro a participar do encontro com 
candidatos promovido pelo Conselho de Pastores. O evento 
ocorreu na Câmara Municipal e contou com boa participação da 
população. O próximo sabatinado será Marcão Piauí (15 de agosto).

ELEIÇÕES 2012

Em comício, Coolidge ataca 
Tarcísio e doutor Calixto
Irritado com reportagem de O ECO sobre a UTI; prefeito de Macatuba atacou Tarcisio, Lucilla 
Nunes e até o ex-provedor da Santa Casa na noite do último sábado, na Vila Santa Rita

Vítor Godinho

0 prefeito de Macatuba, 
Coolidge Hercos Junior 
(PSDB), voltou a atacar 

o candidato oposicionista Tar- 
cisio Matheus Abel (PP) em 
comício realizado neste sábado, 
em frente à Igreja Santa Rita. 
Mesmo sem citar o nome do 
jornal, o prefeito rebateu repor
tagem publicada no sábado em 
O ECO que fala sobre a questão 
da UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva). O assunto vem sen
do tema recorrente entre o ex
-prefeito e vereador José Gino 
Pereira Neto (PSC), o Zezo, e 
o vereador e candidato a vice- 
-prefeito na chapa encabeçada 
por Ado Galli (PV), candidato 
do prefeito. Zezo defende que 
Coolidge fechou a UTI e a ad
ministração da Santa Casa alega 
que o hospital nunca teve UTI, 
tem sim uma UCE (Unidade de 
Cuidados Especiais). Além de 
criticar o candidato Tarcisio, 
criticou duramente o ex-prove
dor da Santa Casa de Macatuba, 
o médico Calixto Felipe Hueb.

”Eu tenho escutado muito a 
respeito da Santa Casa. Eu não 
queria trazer a Santa Casa para 
o palco do comício. Porque eu 
acho que ela é um patrimônio 
do município e nós não deverí- 
amos fazer política com a Santa 
Casa. Mas não fui eu quem co
mecei. Foram eles que começa
ram. O seo Tarcisio, não tendo 
coragem de dizer o que ele acha 
que tem que falar em palanque, 
ele preparou pessoas para sair 
difamando minha administra
ção na Santa Casa. Que eu fe
chei a UTI", declarou o prefeito 
no início de seu discurso.

Coolidge afirmou que a 
Santa Casa nunca teve uma 
UTI, mas sim uma Unidade 
de Atendimento de Urgência. 
O prefeito justificou sua inter
venção na Santa Casa -  ocorri
da em 2010 -  como uma forma 
de evitar que ela falisse. ”Em 
2010, quando nós assumimos a

IRRITADO -  Coolidge critica oposição; Ado Galli fala de propostas

administração da Santa Casa, 
porque ela ia fechar, a Santa 
Casa não tinha mais recursos 
para andar com as próprias 
pernas", declarou.

”No momento que nós assu
mimos, que nós nos comprome
temos a manter aberta a Santa 
Casa, nós dissemos o seguinte: 
a administração da Santa Casa 
será igual a administração da 
prefeitura, igual eu adminis
tro a prefeitura. Tem que ter o 
mesmo ritmo. Sem privilégios", 
continuou o prefeito que tam
bém é médico.

O prefeito ressaltou que esta 
postura (de ter assumido a ad
ministração do hospital) teria 
incomodado alguns médicos 
que, nas palavras de Coolidge, 
estavam 'mamando nas tetas' 
da Santa Casa. Nesta parte do 
discurso, Coolidge acusou di
retamente e nominalmente o 
ex-provedor da Santa Casa, o 
obstetra Calixto Felipe Hueb.

"Esse denegrir a (minha) 
imagem tem muito a ver com as 
'tetas' que nós fechamos dentro 
da Santa Casa. Tinha gente que 
mamava lá. Tinha gente que re

cebia um pacote de cesariana e 
dava para o hospital menos que 
o hospital gastava. O hospital 
saia no prejuízo. Tinha gente 
que ganhava de cirurgia a mais 
para fazer cirurgia do SUS. Os 
outros médicos não. Só um mé
dico: Dr. Calixto. Então cortou 
a teta dele. E não se pode falar 
mal dele. Ele pode falar mal. 
Ele pode pegar paciente den
tro do consultório e falar que o 
Coolidge fechou a UTI. Agora 
dele não. Ninguém pode falar. 
Ele é nobre. Ele é um dos po
derosos", atacou o prefeito sem 
papas na língua.

Durante sua fala, inclusive, 
Coolidge admitiu que a única 
Unidade de Atendimento de 
Urgência disponível em Ma- 
catuba foi transferida para o 
pronto-socorro, devido a uma 
exigência do Coren (Conselho 
Regional de Enfermagem). O 
órgão exigiu que a Santa Casa 
mantivesse uma equipe com
pleta exclusiva para trabalhar 
na unidade de urgência. Com 
não seria possível manter uma 
equipe exclusiva 24h no hospi
tal, a decisão tomada foi levar a

unidade para o pronto-socorro, 
que tem médico e equipe de en
fermagem 24h por dia.

Na reportagem de O ECO, 
a administração do hospital 
chama a sala de atendimento de 
Unidade de Cuidados Especiais 
e diz que quem fez a exigência 
foi a Anvisa (Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária).

Coolidge afirmou que a de
cisão de transferir a unidade foi 
tomada pela equipe do hospi
tal e que ele só foi consultado 
depois. "Eles me disseram que 
tinham conversado com o dr. 
João e que ele tinha concor
dado, então eu disse: façam", 
disse. O prefeito afirmou que 
durante uma reunião, o médico 
Carlos Humberto Miguel ques
tionou sobre a mudança, mas 
Coolidge afirmou que a decisão 
já tinha sido tomada.

Coolidge ironizou a posição 
da sua vice-prefeita Lucilla Nu
nes Gouveia (PPS) que hoje se 
aliou a candidatura de Tarcisio. 
Disse que mudou a cidade, que 
Tarcisio não tem condições de 
governar porque vai ser manda
do. "Vocês não podem ser en
ganados por maus gestores. Nós 
mudamos essa cidade e isso 
eles não podem negar de ma
neira nenhuma. Tanto não ne
gam que a Lucila estava lá em 
cima falando o que ela fez. De 
certo que ela tem uma varinha 
mágica e ela, com aquele poder 
de agregação que ela tem, ela 
conseguiu fazer tudo. Eu era 
vice-prefeito dela, de certo era 
isso", disse em tom de deboche.

Diretora da Assistência 
social por mais de seis anos, 
Lucilla foi peça fundamental 
para implantação de projetos 
sociais importantes como o 
CRAS (Centro de Referência 
em Assistência Social), o Mãos 
à Obra, a cooperativa de cos
tureiras, o Projeto Lixo Rico, 
dentre outros.

Ado Galli e Pedroso fizeram 
discursos focados apenas no 
plano de governo.

Tarcisio e Sargento iniciam comícios pelo Jardim Planalto
Também no sábado, 1° 

de setembro, os candidatos 
da coligação Compromisso 
com o Futuro de Macatuba, 
Tarcisio Mateus Abel (PP) e 
Odair Álvares Funes (PT), o 
Sargento, deram início aos 
comícios da campanha. A du
pla escolheu o Jardim Planal
to, considerado um dos mais 
carentes do município.

Com bom público, a dupla 
falou de propostas para o muni
cípio e ações específicas para o 
bairro. "Falta dentista, um local 
adequado para agendamento da 
consultas, falta asfalto, galerias 
pluviais. A creche do Jardim Pla
nalto, uma reivindicação dos mo
radores. Vamos buscar recursos 
para a construção dessa creche. 
As reivindicações desse bairro se
rão atendidas", resumiu Tarcisio.

Durante o comício a po
pulação também conheceu os PALANQUE -  Tarcisio Abel durante comício no Jardim Planalto

principais apoiadores de Tar- 
cisio. Os deputados federais 
Arnaldo Jardim (PPS) e Milton 
Monti (PR), a deputada estadual 
Ana Perugini (PT) e até mesmo 
o prefeito de Bauru e candidato 
à reeleição, Rodrigo Agostinho 
(PMDB) gravaram vídeos ratifi
cando o apoio.

A vice-prefeita Maria Lucilla 
Nunes Gouveia (PPS), que rom
peu relações com a atual admi
nistração, apresentou Tarcisio 
como uma força jovem e preocu
pada com o bem-estar social da 
população. "Tarcisio sempre so
nhou em ser prefeito. Desde que 
era meu aluno, desde que era 
pequenininho. Fez cursos em 
gestão pública. Está super pre
parado para administrar nossa 
cidade. É jovem, ousado. Nunca 
vi um menino organizado como 
ele. É sonhador. Acredita que 
tudo poderá ser concretizado".

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Rodolfo Pires Vasques, 56 anos, produtor rural de 
Uruaçu (GO) -  Nós, suinocultores, podemos contar 
com algum apoio do governo em nosso trabalho?

Presidenta Dilma -  Rodolfo, nós já adotamos 
diversas medidas para diminuir os efeitos do 
aumento dos custos de produção e da crise fi
nanceira internacional sobre o setor. No Plano 
Agrícola e Pecuário 2012/2013, criamos uma 
linha de crédito para financiar a retenção de 
matrizes pelos produtores independentes, 
cujo limite já foi ampliado para R$ 2 milhões 
por produtor, com taxa de juros de 5,5% ao 
ano para operações feitas até 30 de dezem
bro próximo. Em agosto, autorizamos a pror
rogação do prazo para pagamento das parce
las do crédito rural de custeio e investimento 
para suinocultores. As parcelas de custeio que 
vencem em 2012 foram prorrogadas para pa
gamento em cinco parcelas anuais, sendo a 
primeira em fevereiro de 2013. Criamos, tam
bém, uma linha especial de crédito, com valor 
inicial de R$ 200 milhões, para os suinoculto- 
res adquirirem leitões. A taxa é de 5,5% ao 
ano e a linha pode ser acessada por produ
tores, pela agroindústria ou por cooperativas. 
Além disso, fixamos o preço mínimo para o 
suíno vivo em R$ 2,30, por quilo, nas regiões 
Sul e Sudeste, e em R$ 2,15 no Centro-Oeste. 
E estamos assegurando a oferta de milho e 
farelo de soja a preços competitivos para a 
suinocultura. Nossa expectativa é de que es
sas ações, mais o trabalho dos suinocultores, 
consigam amenizar as dificuldades e assegu
rar a renda do setor até que o mercado volte 
à normalidade.

Jairo Regino Bastos Lima, 42 anos, engenheiro de 
São Paulo (SP) -  Nas férias, levei meus filhos ao lito
ral, mas me decepcionei com o atendimento. Com as 
Olimpíadas e a Copa do Mundo no país, não seria a 
hora do governo treinar as pessoas?

Presidenta Dilma -  Jairo, melhorar a qualifi
cação dos profissionais é fundamental, tanto 
para atender a expansão do turismo interno, 
que cresceu com o aumento da renda do bra
sileiro, quanto para recepcionar bem os turis
tas estrangeiros que nos visitam e que virão 
para a Copa das Confederações em 2013, a 
Copa do Mundo de 2014 e as Olimpíadas de 
2016. Por isso, criamos o Pronatec Copa, com 
cursos gratuitos para formar ou aperfeiçoar 
profissionais do setor. Já foram abertas 40 mil 
vagas e, até 2014, serão 240 mil vagas, em 29 
atividades do setor, como agentes de viagem, 
garçons, recepcionistas, camareiras e muitas 
outras profissões. Há, também, cursos de in
glês, espanhol e de libras, a língua brasileira 
de sinais. O Pronatec Copa ofertará cursos em 
117 municípios, incluindo as cidades-sede da 
Copa, municípios no entorno das sedes e os 
destinos já consolidados no turismo nacional 
e internacional e que estão sendo divulgados 
pelas operadoras estrangeiras aos turistas 
que visitarão o país durante a Copa. As in
formações sobre os cursos estão disponíveis 
em www.pronateccopa.turismo.gov.br. Es
peramos que a maior capacitação de nossos 
profissionais permita, Jairo, que brasileiros e 
estrangeiros tenham ótimas experiências nas 
viagens para conhecer as belezas de nosso 
país.

Cassia Ribeiro, 37 anos, operadora de caixa em 
Itaberaba (BA) -  Gostaria de saber por que o Bolsa Fa
mília, que é para as pessoas de baixa renda, aqui em 
minha cidade quem recebe são os mais favorecidos?

Presidenta Dilma -  Cassia, nosso compromis
so é garantir que os benefícios do Bolsa Fa
mília cheguem para quem realmente precisa 
deles. Para combater eventuais erros e des
vios, as famílias beneficiárias devem atualizar 
seus dados, no mínimo, a cada dois anos. Aí 
em Itaberaba, por exemplo, das 8.771 famílias 
beneficiadas, 95% já atualizaram suas infor
mações. Essa atualização é feita pelo gestor 
municipal do Programa, que tem o dever de 
cadastrar as famílias e zelar pela correção dos 
seus dados. Para que os cidadãos ajudem a 
fiscalizar o programa, os nomes dos bene
ficiários são publicados na internet, no site 
da Caixa Econômica Federal (https://www. 
beneficiossociais.caixa.gov.br/consulta/bene- 
ficio/04.01.00-00_00.asp). Todo cidadão que 
tiver conhecimento de alguma irregularidade 
pode, e deve, denunciá-la diretamente ao 
gestor local ou à Instância de Controle Social 
do seu município. Também pode comunicar à 
ouvidoria do Ministério do Desenvolvimento 
Social por e-mail ouvidoria@mds.gov.br ou 
por telefone 0800-7072003. O Ministério Pú
blico, a Controladoria Geral da União e o Tri
bunal de Contas da União também fiscalizam 
o programa e, junto com o controle de toda 
a sociedade, ajudam a garantir que o Bolsa 
Família chegue realmente às famílias que pre
cisam dele.

Polícia INCÊNDIO
Um incêndio de grandes proporções atingiu uma 
plantação de cana de açúcar localizada às margens da 
rodovia Marechal Rondon (SP-300), no trecho que liga 
Bauru a Agudos, na manhã de ontem. Devido o vento 
forte, o fogo se alastrou rapidamente pela região.

ACIDENTE

Jovens são atropeladas em avenida
Motorista disse que foi fechado por outro carro e ao desviar 
atropelou as jovens que conversavam encostadas em carros

Angelo Neto

D uas pessoas foram atro
peladas simultaneamen
te na madrugada deste 

domingo 2, na avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado, 
Jardim Ubirama. Segundo in
formações do Boletim de Ocor
rência, N.F.J, 18 anos, declarou 
aos policiais que seguia com

o seu carro, um Corsa, pela 
avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado sentido Rodovia 
Osny Matheus (SP-261) quando 
um carro branco fechou a sua 
preferencial. Para não causar o 
acidente, o motorista desviou, 
mas acabou atropelando duas 
garotas, uma de 21 e a outra 
de 22 anos. O Corsa c ainda se 
chocou um Citroen que estava

estacionado.
O dono do carro atingido 

pelo Corsa disse que estava com 
seu veículo estacionado regu
larmente e confirmou a versão 
de N. Já as jovens atropeladas 
disseram que estavam encos
tadas em dois carros quando 
foram atropeladas. Elas foram 
socorridas e levadas ao Pronto
-Socorro com ferimentos leves.

TOMBOU - Um caminhão carregado de madeira compensada tombou neste sábado, dia 1°, às 16h40, no 
cruzamento das ruas Horácio Moretto com rua Emílio Pelegrino, no Jardim Monte Azul. O motorista do caminhão, 
D.H.J, 27 anos, disse aos policiais que ia para casa quando a carga pendeu para a esquerda e o caminhão tombou. 
Ele foi socorrido e encaminhado ao PS com ferimentos leves

Idoso 
atropela 
jovem de 
15 anos

Um idoso atropelou 
um jovem de 15 anos, 
neste domingo 2, às 
15h40, no Centro de 
Lençóis Paulista.

N.J.M, 67 anos, 
disse aos policiais que 
trafegava com seu veí
culo Uno pela rua Co
ronel Joaquim Anselmo 
Martins sentido centro- 
-bairro e ao atravessar a 
linha do trem, próximo 
a rua José Antônio Lo- 
renzetti, atingiu o garoto 
que vinha no sentido 
contrário. O idoso disse 
ainda que viu o garoto 
com a bicicleta, mas 
achou que daria tempo 
de passar.

O menor foi levado 
pelo próprio motorista 
que o atropelou ao PS 
com suspeita de fratu
ra na mão direita e na 
perna esquerda e ficou 
em observação.

TRAFICO

Polícia apreende drogas em Agudos e Lençóis

Em Agudos, homem foi preso em flagrante por tráfico; em Lençóis, droga era para consumo próprio

Angelo Neto

U
m homem de 27 anos 
foi detido com entorpe
centes, na noite desta 

sexta-feira 31, na Vila Professor 
Simões, em Agudos. Durante 
patrulhamento de rotina, uma 
equipe de Força Tática da Po
lícia Militar abordou C.J.P.J no 
cruzamento da rua Carlos Alerto 
Repck Cruz com a Sete de Se
tembro em atitude suspeita. Du-

rante revista, os policiais encon
traram 18 papelotes de cocaína 
embalados para venda e mais 5 
gramas da droga com o acusado.

Ainda segundo os policiais, 
foi constatado que E. havia saí
do da prisão há apenas quatro 
meses. Ele foi preso em flagran
te por tráfico de drogas e enca
minhado à Cadeia de Avaí.

Já em Lençóis Paulista, tam
bém durante patrulhamento de 
rotina em uma praça localizada

no Jardim Cruzeiro, na madru
gada deste domingo 2, policiais 
militares abordaram dois indi
víduos, um deles menor de ida
de, em atitude suspeita.

Após revista, foram en
contradas com E.P.L, 20 anos, 
uma grama de cocaína e duas 
gramas de crack, além de dez 
reais em dinheiro. O jovem con
fessou aos policiais que a droga 
era para consumo próprio. Já 
com o menor foi encontrada

uma capa de celular da mar
ca Coca-Cola com as mesmas 
características de uma furtada 
horas antes. O menor disse que 
havia comprado a capa de celu
lar de um outro indivíduo por 
dois reais.

Eles foram encaminhados 
a delegacia onde foi elaborado 
Boletim de Ocorrências de por
te de drogas porque a Polícia 
entendeu que a droga era para 
consumo e não venda.

MENOR DE IDADE

Dois garotos são pegos com moto furtada

Um deles confessou que havia comprado o veículo com dinheiro de tráfico de maconha

Angelo Neto

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

D urante patrulhamento 
na zona rural, na estra
da da Rocinha, policiais 

militares abordaram dois me
nores que estavam com uma

motocicleta sem placa. Após 
consulta pelo número do mo
tor, foi constatado que o veí
culo tinha sido furtado.

Um dos menores declarou 
aos policiais que foi para Bau
ru, comprou R$ 50 em maco-

nha e revendeu em Lençóis 
Paulista. Com o dinheiro, foi 
novamente de ônibus para a ci
dade vizinha e comprou mais 
droga. Com todo o dinheiro 
arrecadado, cerca de R$ 350, 
e mais R$ 100 do outro menor

envolvido, eles compraram a 
moto. Um terceiro menor que 
estaria com outra moto verme
lha conseguiu fugir.

Os menores dois foram 
encaminhados à delegacia e 
liberados aos pais.

%

\  v e n t ^ a j
^  curta ventura

fb.eom/venturafni90.i

promoção

ARTISTA
D A  S E M A N A

fique ligado na programação e 
concorra a eds do artista da semana

MICHEL TELÓ - JEITO MOLEQUE - MARCOS E BELUTTI 
SAMBO - MRGYM - FRED E GUSTAVO

http://www.pronateccopa.turismo.gov.br
https://www
mailto:ouvidoria@mds.gov.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes INFANTIL
A LLFA (Liga Lençoense de Futebol Amador) convida todos os alunos das 
escolinhas de futebol da cidade nascidos nos anos de 1999, 2000, 2001, 
2002 e 2003 para participar da reunião para definição do campeonato 
interno da Copa Infantil de Futebol. O evento acontecerá no sábado, 15 
de setembro, no Estádio Municipal Archângelo Brega, o Bregão.

COPA O ECO

Grêmio Cecap e Ajax/MAC 
vencem e vão para a final
Invicto na competição, Ajax/MAC disputa título contra a equipe do Grêmio Cecap; campeão será conhecido em dois jogos nos dias 8 e 16

Angelo Neto

D ois jogos no domingo 
definiram os finalistas 
da Copa O ECO - Troféu 

Jornalista Vitor Godinho, or
ganizada pela LLFA (Liga Len- 
çoense de Futebol Amador), 
em parceria com a diretoria de 
Esportes. As semifinais foram 
disputadas no estádio Archân- 
gelo Brega, o Bregão. Ajax/ 
MAC de Macatuba e Grêmio 
Cecap/Frigol/Lutepel irão de
cidir o título em dois jogos, 
nos dias 9 e 16 de setembro.

No primeiro jogo, às 8h30, 
o finalista só foi conhecido na 
decisão por pênaltis no jogo 
entre Ajax/MAC e Duratex de 
Botucatu. No tempo normal, o 
Ajax/MAC saiu na frente com 
Gustavo aos 32 minutos do pri
meiro tempo. Ainda na primeira FINALISTA- Grêmio Cecap (azul) venceu nos pênaltis a equipe do Palestra e se classificou para a final da Copa 0 ECO

etapa, Manoel empatou e levou 
a decisão para os pênaltis.

Sem errar nenhuma cobran
ça, o Ajax/MAC levou a melhor 
e venceu por 5 a 4. "Sabíamos 
das dificuldades, mas monta
mos um esquema de jogo onde 
neutralizamos os principais jo
gadores da equipe da Duratex. 
Com certeza a nossa estratégia 
foi essencial para vencermos 
o jogo", afirma o técnico ma- 
catubense Marcos Góes. Para 
a final, Góes vai montar uma 
estratégia parecida para conse
guir a taça.

O segundo jogo definiu qual 
equipe iria representar Lençóis 
Paulista na grande final. Pales
tra, embalado pela vitória sobre 
o Expressinho, tentava chegar 
à final de uma competição 
importante após alguns anos. 
No entanto, a tradição e expe

riência da equipe do Grêmio 
Cecap/Frigol/Lutepel fizeram 
a diferença. Ainda no primei
ro tempo, aos 32 minutos, o 
atacante Jaziel marcou o único 
gol do jogo e deu a classificação 
para a equipe do diretor José 
Santos. "Estamos focados. Será 
uma final muito disputada. São 
duas equipes muito bem mon
tadas, de cidades vizinhas e 
com histórico de rivalidade o 
que enriquece mais ainda essa 
final", lembra o dirigente.

A final será disputada em 
dois jogos. O primeiro deles 
acontece neste domingo 9. O 
segundo e decisivo jogo acon
tece no outro domingo, 16. Se 
cada equipe vencer uma par
tida, o campeão será definido 
com o critério de saldo de 
gols. Caso persista o empate, 
a decisão vai para os pênaltis.

BASQUETE

Sub-13 e sub-15 vencem e mantêm vice-liderança
Equipes viajaram a cidade de Tupã para enfrentar os donos da casa pela Liga de Basquete Centro Oeste Paulista

Angelo Neto

Neste domingo, as equi
pes sub-12, sub-13 e 
sub-15 da Alba/Lençóis 

Paulista/Lutepel/Lwart viaja
ram a cidade de Tupã para jo
gar contra a equipe da Casa do 
Garoto/Unimed/COC/Semer 
- Tupã, pela LBC (Liga de Bas
quete Centro Oeste Paulista). 
Os jogos foram realizados no 
Ginásio Elias Kenaifes.

No primeiro jogo, em uma 
partida muito equilibrada, a 
equipe sub-12 perdeu para os 
donos da casa. Os lençoenses

chegaram a entrar no último 
quarto com dois pontos à fren
te, mas a cinco minutos do fim 
do jogo, os garotos cansaram 
e perderam algumas bolas no 
ataque, o que proporcionou a 
virada da equipe de Tupã que 
fechou o jogo em 45 a 35.

A equipe sub-13 entrou em 
quadra logo em seguida. Em
balados pelas vitórias sobre o 
Luso de Bauru e a equipe de 
Barra Bonita, os lençoenses 
voltaram a jogar bem e ven
ceram por 43 a 23. "Mesmo 
fora de casa, os meninos de 
Lençóis Paulista entraram em

VITÓRIA -  Mesmo jogando mal, 
equipe sub-15 da Alba /Lençóis 
Paulista/Lutepel/Lwart venceu e 
manteve a vice-liderança do LBC

quadra com uma boa mar
cação e se aproveitaram dos 
erros de defesa da equipe ad
versária", lembra o técnico 
Leonardo Henrique Oliveira, o 
Dudu. Com mais essa vitória, 
a equipe lençoense manteve a 
vice-liderança no campeonato, 
atrás apenas de Maracaí.

Na terceira e última par
tida do dia, a equipe sub-15

que também venceu seus 
dois últimos jogos, não jogou 
bem, mas venceu pelo placar 
de 49 a 42. "Tivemos um jogo 
mais truncado, os garotos não 
vinham de uma boa semana 
de treinos, pois alguns com 
compromissos nas escolas 
faltaram de alguns treinos e 
outros ficaram doentes.As- 
sim não tivemos uma semana 
muito proveitosa", lembrou 
Dudu. Com a vitória, a equi
pe sub-15 também manteve a 
vice-liderança da LBC. O ces- 
tinha do jogo foi o lençoense 
João Vítor, com 18 pontos.

AMADOR

Série B começa com muitos gols e doze equipes
Três jogos deram início ao Campeonato da Série B de Futebol Amador; dez gols foram marcados em apenas três jogos

Angelo Neto

Começou ontem, com três 
jogos e muitos gols, o 
Campeonato da série B de 

Futebol Amador - Troféu Ivan 
Prenhaca, realizada pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador) em parceria com a di
retoria de Esportes.

Pelo grupo A, às 8h, no 
estádio João Roberto Vagula, 
o Vagulão, o São José empa
tou em 2 a 2 com a equipe do 
Duratex de Agudos. O Duratex 
abriu o placar aos 29 minutos 
do primeiro tempo com o ata
cante César. Ainda no primeiro 
tempo, a equipe do São José

empatou com Matheus. Aos dez 
minutos do segundo tempo, o 
Duratex voltou a estar na frente 
do placar com Jean. Porém, o 
São José empatou novamente 
com Silvino e deu números fi
nais ao jogo.

Logo em seguida, às 10h, 
ainda no Vagulão, o Juventus 
venceu o Clube do Futebol por 
2 a 0. Os gols foram marcados 
pelos atacantes Eder e Alisson, 
aos 41 e 45 do segundo tempo.

Já pelo grupo B, às 15h, no 
estádio Archângelo Brega, o 
Bregão, o São Cristovão goleou 
o Grêmio Cecap B por 4 a 0. 
O primeiro gol aconteceu aos 
três minutos do primeiro tempo

com Mailon. No segundo tem
po, Rogério, Jeferson e Esdras 
deram números finais ao jogo.

O Campeonato da Série B 
de Futebol Amador conta com 
três grupos com quatro times. 
Todos jogam entre si em turno

único e os dois melhores de 
cada chave se classificam para 
a próxima fase do campeona
to. A segunda fase conta com 
dois grupos de três times que 
também jogam entre si em um 
único turno. O melhor de cada

grupo faz a grande final que está 
prevista para acontecer em 25 
de novembro. Os dois finalis
tas garantem vaga para a Série 
A do ano que vem. Jogadores 
inscritos na série B não podem 
disputar a série A e vice-versa

CONFIRA OS RESULTADOS ■ ■  grupos amador SERIE B
DA PRIMEIRA RODADA |

São Cristovão 4 x 0 
Grêmio Cecap B 
São José 2 x 2 
Duratex de Agudos 
Juventus 2 x 0 
Clube do Futebol 

////////////////̂ ^̂ ^

Grupo A Grupo B Grupo C

Juventus - São Cristovão Prata

São Jo sé  - A sa Branca M ensagem

Duratex Nova Lençóis C.A.U

Clube do Futebol Gremio Cecap B Alvorada

////////////////////////////////^ ^ ^ ^

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4194 
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, 
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e V do 
Código Civil Brasileiro // ELIAS DOS 
SANTOS RODRIGUES e ANDRÉA 
DE FÁTIMA TAMBORIM //.
Ele, natural de Itai/SP, nascido aos 
27/11/1971, soldador, divorciado, domi
ciliado na Rua Chile, n° 295, Jardim Eu
ropa, Macatuba/SP, filho de VICENTE 
MENDES RODRIGUES e ROSA PE
REIRA DOS SANTOS RODRIGUES. 
Ela, natural de Jaú/SP, nascida aos 
02/08/1974, professora, divorciada, 
domiciliada na Rua Joaquim Franco 
da Rocha, n° 225, Jardim Capri, Ma
catuba/SP, filha de JOÃO BATISTA 
TAMBORIM e LUZIA REGAÇONI 
TAMBORIM.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 31 de agosto de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes

O^ficial



MARIMBONDO ACONTECE • TERÇA-FEIRA, 4 DE SETEMBRO DE 2012 • EDIÇÃO N° 44

MarimbondoAcontece
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO • AVENIDA BRASIL, 1039 • TELEFONE (14) 3263-0314 • LENÇÓIS PAULISTA -SP • WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.b r

EXPECTATIVA -
Reforma do parque 

aquático e vestiários 
está na fase final e 
piscinas devem ser 
abertas na segunda 

quinzena de setembro

O parque aquático do 
CEM (Clube Esportivo Ma
rimbondo) está em reforma 
para melhor atender o as
sociado. A  diretoria investe 
em melhorias nos vestiários 
e nas próprias dependências 
das piscinas.

Os vestiários serão me
lhorados, tanto interna 
quanto externamente, com 
a troca do piso da saca
da e das dependências. No 
parque aquático, a reforma 
prevê a construção de jar
dineiras, que já serão apro
veitadas na próxima edição 
do Baile do Hawaii, prevista 
para novembro.

Com a chegada do calor, 
os associados ficam na an
siedade para desfrutar da 
estrutura do parque aquá
tico. Segundo o clube, as 
piscinas devem ser libera
das para uso na segunda 
quinzena de setembro.

FUTEBOL

Copa Frigol se aproxima do final da primeira fase
Torneio vai dividir as equipes em grupos de cinco, em preparação para a fase de mata-mata

A  primeira edição da 
Copa Frigol se aproxima 
do final de sua primeira 
fase. Na categoria Sênior, a 
primeira etapa já term inou 
os nove jogos previstos. O 
torne io  da categoria Mas- 
te r está há duas rodadas 
de sua conclusão.

A  Copa Frigol é dividida 
em duas categorias e cada 
uma delas é disputada por 
dez equipes. A  primeira fase 
serve para definir a coloca
ção das equipes dentro de 
cada categoria. Na segunda 
etapa, as equipes serão divi
didas em grupos de cinco ca
da, de acordo com sua clas
sificação inicial. As equipes 
com colocação ímpar ficam

em um grupo, as com colo
cação par, em outro.

Assim, já é possível saber, 
por exemplo, quais serão os 
dois grupos da próxima eta
pa da categoria Sênior. Em 
uma chave ficam Box 9/ Gi
ga Express, MS Sports/ Trigal, 
All Sports/ Ventura FM, He- 
molab/ Hot/ 107 e Humaita 
Hall/ Baobá. Na outra, Mas- 
te r Veículos/ Sport Shoes, 
Pamelab/ Colégio São José, 
LP Net/ Todeschini, Paulista 
Som/ Pão & Opção e FS Veí
culos/ Frigol.

A  segunda etapa muda a 
forma de disputa e as equi
pes já começam a jogar de 
olho na classificação. Serão 
mais quatro jogos com as

equipes se enfrentando den
tro  das próprias chaves. Ao 
final desse ciclo de partidas, 
o pior time de cada chave 
deixa a competição.

As outras o ito  equi
pes começam a disputar 
as quartas-de-final, em tu r
no e returno. Nesta etapa, 
quem perder o confronto 
também diz adeus à com
petição. A  mesma forma de 
disputa vale para as duas 
categorias. Segundo o D e
partamento de Esportes do 
Marimbondo, a próxima fa
se está prevista para come
çar ainda em setembro.

JOGOS RESTANTES
Faltam duas rodadas pa-

ra encerrar o primeiro ciclo 
da Copa Frigol na categoria 
Sênior. Na noite de ontem 
jogariam MS Sport/ Trigal 
x  Hemolab/ H ot 107. Hoje 
tem LP Net/ Todeschini x  All 
Sports/ Ventura FM.Amanhã 
jogam Humaita Hall/ Baobá 
x FS Veículos/ Frigol.

Na segunda-feira 10 
jogam Masster Veículos/ 
Sport Shoes x  MS Sports/ 
Trigal. Na terça-feira 1 1 
tem ALL Sport/ Ventura FM 
x Box 9/ Giga Express. Na 
quarta-feira 12 jogam He
molab/ H ot 107 x Paulista 
Som/ Pão & Opção. Por fim, 
na quinta-feira 13 tem Pa- 
melab/ Colégio São José x 
LP N et/ Todeschini.

CATEGORIA
MASTER:

Classificação 
final e grupos 

da próxima fase

1° - Hemolab/ Hot 107
2° - Masster Veículos/ Sport Shoes
3° - Paulista Som/ Pão & Opção
4° - Humaita Hall/ Baobá
5° - FS Veículos/ Frigol
6° - Pamelab/ Colégio São José
7° - Box 9/ Giga Express
8° - MS Sports/ Trigal
9° - All Sports/ Ventura FM
10° - LP Net/ Todeschini

GRUPOS DA PRÓXIMA ETAPA
1 -  Box 9/ Giga Express, MS Sports/ Trigal, 
All Sports/ Ventura FM, Hemolab/ H ot 107 e 
Humaita Hall/ Baobá

2 -  Masster Veículos/ Sport Shoes, Pamelab/ 
Colégio São José, LP Net/ Todeschini, Paulista 
Som/ Pão & Opção e FS Veículos/ Frigol

m EM SETEMBRO
CAMPEONATO INTERNO 
VICENTE MARTINS /

Acesse o site e veja os eventos do clube ! 
w w w .c lubem arim bo iido .co in .b r
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Sociedade AMIGAS
Carol e Franciele 
esbanjam beleza e 
simpatia com aquele 
belo sorriso.

SANT^LARA
■  ^  Materiais Elétricos ■

AGORAjCHEGOU
LAMPADWhuORLED 

NÂOPREa^pE REATOR 
MUrrOMAMcONOMIA

K

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 mudou 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

Fábrica de Espetínhos

u / . y c
+  D e20tipos(leespetin liose 

linguiças especiais 
embaladas a vácuo

Fazemos a festa pra você!
Disk; (14) 3265-4780 
9715-2015/ 9616-9590
Av. Jácomo A. Paccola, 46, 

Jd. Cajú - Lençóis Pta

MÁXIMA QUALIDADE

EX r̂ema
ÍO U IP A M ÍN TO S I

SPLDAERQLIIVIENTO

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM 
DE PAULA, 311

JD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

CORAÇÃO DE LATA
FOTO:JORNAL O ECO

A praça Comendador José Zillo, 
a Concha Acústica, recebeu na 
manhã de domingo dezenas 
de apaixonados por carros 
antigos. O evento faz parte 
das festividades da Festa 
da Padroeira que também 
realizou o almoço à mineira na 
mesma data. Os colecionadores 
Edenilson Grecca e José Wilson 
Pettenazzi marcaram presença 
com seus carros no evento.

FOTO: JORNAL O ECO
•PADARIA DELIZZIÊ
A padaria Delizziê oferece aos 
clientes uma linha completa 
de produtos, desde pão, doces, 
salgados, pizzas e frango 
assado, aos domingos. Além dos 
produtos a pronta entrega, a 
Delizziê aceita encomendas para 
festas. A padaria Delizziê fica 
na Rua Rio Grande do Sul, 256 -  
Cruzeiro. Telefone 4105-0207.

FOTOS: STUDIO A

o  Anderson e Natalia, na 
Festa da Padroeira 
©  Anderson e Ticiane, na 
Festa da Padroeira 
©  Bruna e Marcos, na Festa 
da Padroeira
O  Bruno Braga e Débora, na 
Festa da Padroeira 
©  Carlos e Elza, na Festa da 
Padroeira
O  Cesar e Tamires, na Festa 
da Padroeira

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

•O pequeno 
Arthur 
completou 
5 meses 
para a 
alegria dos 
pais

• Sem 
timidez, 
Joaquim de 3 
meses posou 
para foto
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